



Aus Liebe zum Menschen.

ÖSTERREICHISCHES JUGENDROTKREUZ

SCHWERES ERDBEBEN IN SYRIEN UND DER TÜRKEI JETZT HELFEN!

Tausende Tote und viele Verletzte nach dem schweren Erdbeben in Syrien und der Türkei. Die Rotkreuz und Rothalbmöndbewegung ist vor Ort und hilft. Unterstützt uns mit Eurer Spende!

Ein verheerendes Erdbeben der Stärke 7,4 auf der Richterskala ereignete sich in der Nacht auf den 06.02. in der Türkei an der Grenze zu Syrien. Tausende Menschen kamen dabei ums Leben, Tausende sind verletzt und viele werden noch vermisst. Mehrere schwere Nachbeben wurden verzeichnet, auch in den nächsten Tagen und Wochen ist mit weiteren Beben zu rechnen.



„Die Lage in der Türkei und Syrien ist dramatisch, viele Menschen sind noch unter den Trümmern verschüttet und wir befürchten, dass die Opferzahl weiter steigt. Der Türkische Rote Halbmond hat sofort nach dem Erdbeben seine Teams mobilisiert, um den betroffenen Menschen so rasch wie möglich zu helfen. Nach Berichten aus dem Einsatzgebiet müssen sich die Hilfstransporte den Weg durch verschneites Gebiet machen, um diejenigen zu retten, die noch unter den Trümmern begraben sind. Auch in Österreich läuft die Hilfe für die Türkei und Syrien an“, so Michael Opriesnig, Generalsekretär des Österreichischen Roten Kreuzes

MIT DEN FINANZIELLEN MITTELN KÖNNEN WIR JENE HILFSGÜTER ANKAUFEN, DIE AKTUELL AM DRINGENDSTEN BENÖTIGT WERDEN. HILF UNS JETZT HELFEN!

Spendenkonto

Spendenverwendungszweck: **ERDBEBEN TÜRKEI UND SYRIEN**
Konto lautend auf: **JUGENDROTKREUZ SALZBURG**
IBAN: **AT34 2040 4000 4002 8144**

→ Hinweis bezüglich Spendenabsetzbarkeit für Privatpersonen:
Angabe von Name, Adresse, Geburtsdatum am Zahlschein nicht vergessen!

DANKE !

www.jugendrotkreuz.at